

## 交通ルールをどう守るか みんなで考える

日 時 6/14(金)19:00~ 会場 ビエラスタジオ蒔田

参加者 31人



## 開催趣旨

太田地区には平戸桜木道路が通っており、通過交通が多く、事故などの問題が発生して います。そこで、歩行者、自転車、自動車毎に交通安全のルールを学び、事故を起こさない ために、何ができるか考える機会としました。



交通指導員から、交通安全のルールについて話を伺 いました。その後、違反したこと(ざんげ)、各地点のヒ ヤリハット、危険回避の方法についてグループで話し合 い、発表し、共有しました。



# 参加者の声

- ・交通ルールについて、再認識すること ができました。
- ・「ゆずりあい」「気持ちのゆとり」が交 通安全につながると思いました。



## 当日の様子





# (V) (E) (E)

少子高齢化の中、自治会町内会の担い手不足が深刻です。特に地域の行事に親子の 参加が減っていると感じています。地区懇談会にも若い人たちが積極的に参加して、発言で きる場になるとよいと思います。

太田地区町内連合会 岩田 力 会長